

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah S.W.T atas berkat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Hubungan antara Pemberian ASI Eksklusif dan Non Eksklusif dengan Kejadian Pneumonia Pada Balita di Puskesmas Ibrahim Adjie Kota Bandung”** dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir program pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati yang terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Dalam proses menyelesaikan skripsi ini, penulis menyadari bahwa banyak doa dan dukungan dari banyak pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada Prof. Dr. Thaufiq Basoerie, dr., MS., SpTH-KL(K) selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku dekan periode 2004-2012. Zulmansyah dr., SpA, M.Kes, selaku ketua P3D dan pembimbing I, serta Ike Rahmawaty, dr., M.Kes selaku pembimbing II dan kepada dosen wali selama di PPSK ini Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., SpOG (K). Serta seluruh dosen dan staff pengurus FK Unisba.

Kepada kedua orangtua saya tercinta Dr. H. E. Kuswandy A.M M.pd dan Hj. Ida Rosidah M.Si yang selalu memberikan semangat serta doanya kepada penulis dan kepada kedua kakak Fathiya Nurul Fauziah dan Faeruz Maulana Rasyid yang menyemangati untuk menyelesaikan skripsi ini dan keluarga yang selalu membantu do'a dan memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan kuliah. Kepada Fikri Fakhur Razi Ekayanto yang selalu memberi waktu, do'a, dan tidak pernah bosan selalu memberikan semangat kepada penulis, untuk selalu rajin berkuliah, menyelesaikan skripsi, sampai saat ini.

Sahabat seperjuangan Dhyaning, Fuzna, Felina, Niken, Syafri, Bayu, Resha dan Syahrir yang selalu menemani dan membantu dalam segala hal selama berkuliah di Universitas Islam Bandung dan teman sejawat FK UNISBA angkatan 2011. Sahabat-sahabat terbaik sejak SMP Derry, Fikri, Gama, Linaldi, Kiky, Nicke, Sasha, Tamdy, Wina yang selalu memberikan semangat dan do'a serta selalu mendengarkan keluh kesah penulis, terima kasih atas waktu yang kalian berikan. Semua pihak yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan Skripsi dan teman-teman penulis yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Akhir kata semoga Allah SWT selalu meridhoi dan dan senantiasa memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga skripsi ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Juli 2015

Penulis